

Crónica borrado pintadas nazis

Unas cincuenta personas del barrio nos juntamos en la puerta del Instituto Blecua el pasado martes. Más de la mitad eran jóvenes de la zona de La Paz lo cual fue lo más interesante de la historia. La otra mitad la componíamos gente de las asociaciones convocantes y vecinos en general de Torrero y de La Paz (sobre todo de esta última).

Allí se nos presentó el Concejal del Distrito (PP) con varios policías municipales pero no para poner impedimentos sino para lisa y llanamente tratar de protagonizar el acto cosa que no le correspondía en absoluto. Los convocantes le dijimos que retirara a la Policía Local, que allí no pintaba nada (se retiran). A continuación el señor concejal engancha, como estaban haciendo varios jóvenes a invitación de los organizadores, el material de Focsa y se pone a limpiar él delante de los fotógrafos. Nueva pelotera.

A continuación el portavoz de las asociaciones se dirige a los asistentes y explica el sentido del acto y se le conmina al concejal a que participe como un ciudadano más y que no vamos a tolerar que convierta esto en un acto electoral. Varios jóvenes además le gritan “nazis, PP, la misma mierda es”. Se hace repaso de la impunidad de los nazis en Zaragoza (Las Fuentes, calle de La Paz, Moncasi, etc.) así como la falta de interés de la policía en encontrar a los asesinos de M.Z., inmigrante asesinado en Huelva recientemente. También se recuerda la política represiva del Ayuntamiento del PP en el caso de los antifas de Las Fuentes detenidos y condenados en el pasacalles del año pasado. Y se recuerda que el papel de la Junta de Distrito es simplemente poner unos operarios de FOCSA en cumplimiento de la votación en el pleno donde se le recordó su obligación de borrar mensajes que incitan al odio racial.

A mitad de disertación el concejal incluso trata de tomar la palabra lo que se le niega: primero van a hablar los convocantes que los deseen y luego se dará la palabra a los asistentes incluido él como un ciudadano más y que si tanto ardor antirracista tiene que pida que se anulen las condenas a los antifas de Las Fuentes. Hay varias intervenciones apoyando al orador aunque algunos convocantes prefieren rebajar la tensión con el concejal (todos los convocantes reconocen más tarde la impresentable actuación del concejal). El concejal dice que no está en contra del barrio de Torrero y que prefiere no hablar de política (sic) y que venía simplemente a apoyar. El concejal, sus acompañantes y los de Focsa se van y continúa el acto de borrado con el ya conocido método del espray.

Los jóvenes borran todas las pintadas e increpan a varios nazis que pasan por allí. El acto acaba con el compromiso de continuar con estas actividades con un mayor peso de la gente joven ahora que parece que hay buenas posibilidades en este sentido.

Asociación Cultural El Cantero de Torrero.

@@

Nota de Prensa-Asunto Vacaciones en Paz 2003

Un año más desde Um Draiga vamos a llevar a cabo el proyecto Vacaciones en Paz mediante el cuál esperamos que 50 niños@s saharauis pasen dos meses en nuestra Comunidad Autónoma con familias aragonesas.

Comentarios de nuevo la importancia de este proyecto, como primeros beneficiarios los niños y en un segundo término el Pueblo Saharaui en general. El trasladar a España la friolera de unos 10.000 pequeños desprende una gran sensibilización por parte de la sociedad española y una gran muestra de apoyo a este pueblo, llegando en forma de brisa fresca a esos inhóspitos parajes en los que llevan exiliados 27 años.

Si deseas ser partícipe de esta experiencia ponte en contacto con nosotros en la siguiente dirección de correo electrónico umdraiga@umdraiga.com indicando en Asunto Vacaciones en Paz año 2003. También te puedes pasar por nuestra sede sita en Zaragoza en la calle Río Cinca, 23 los jueves por la tarde o bien llamarnos por teléfono al 976284204.

Más información en www.umdraiga.com

Nota de Um Draiga:

Teléfono de contacto para la prensa Rafael Antorrena 609365038

Todos los medios de comunicación pueden apoyar la noticia con fotografías de nuestra página web ya que éstas son de libre difusión